

Communiqué FNPOS CGT : Solidarité avec le peuple vénézuélien !

Montreuil, samedi 3 janvier 2020

La FNPOS CGT condamne fermement l'attaque des États-Unis, diligentée par Donald Trump, envers le Venezuela ainsi que l'enlèvement de son président et de son épouse ainsi que l'ignoble mise en scène de leur transfert.

Il s'agit d'une ingérence intolérable contre le peuple vénézuélien, avec, ne nous y trompons pas, comme objectif de lui dérober ses réserves naturelles (pétrolières et minières) et de lui imposer un changement de régime politique. Le prétexte de la lutte contre le Narcotrafic n'est qu'un leurre visant à manipuler les consciences et à venir légitimer cette attaque. Lorsque les mécanismes économiques ne suffisent plus à garantir les profits, la bourgeoisie impérialiste recourt à la force militaire pour s'accaparer des marchés ou des ressources.

C'est encore une mise à mal dangereuse et intolérable du droit international menée par l'administration Trump, encouragée par la mollesse des réactions de nombreux pays face aux ingérences états-unienennes depuis plusieurs mois.

Pour la FNPOS CGT, la seule voie à défendre est celle de la paix et du libre choix des peuples à disposer d'eux-mêmes.

Notre Fédération appelle à une condamnation ferme et sans réserve de cette agression et affirme sa solidarité avec le peuple vénézuélien.

Nous appelons à une mobilisation large de solidarité internationaliste et anti-impérialiste. Seule l'unité des travailleuses et des travailleurs, en France et à l'international, permettra de mettre fin aux conflits expansionnistes menés par « l'internationale d'Extrême-Droite ».